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Em doze de agosto de dois mil e dezenove, às quinze horas, realizou-se, na sala de reuniões da Direção
do Departamento de Desenvolvimento Educacional do Instituto Federal Catarinense Campus Santa Rosa
do Sul, a décima primeira reunião, sendo esta a sétima reunião extraordinária do Comitê de Ensino no
ano de dois mil e dezenove. O Diretor do Departamento de Desenvolvimento Educacional do Instituto
Federal  Catarinense  Campus Santa  Rosa  do  Sul  e  Presidente  do  Comitê  de  Ensino,  Rafael  Viegas
Campos, deu as boas-vindas aos integrantes presentes. A seguir, Rafael passou a conduzir a ordem do
dia. Rafael  fez registrar  as presenças de Cláudio Luiz Melo da Luz,  representante titular  do Núcleo
Pedagógico; Taise Cristine Buske, representante titular do Curso de Engenharia Agronômica; Blademir
Cardoso  de  Lima,  representante  titular  dos  discentes  do  Curso  de  Engenharia  Agronômica;  Rosana
Possamai Dela, representante titular dos técnico-administrativos; Bruno Pansera Espindola, represente
suplente dos docentes. Rafael registrou as ausências de Primo Henrique Donadel, representante titular
dos discentes do Curso Técnico em Agropecuária,  não justificou sua ausência; Luís Antônio Biulchi,
representante titular da Coordenação do Curso Técnico em Agropecuária, por estar em atividade letiva;
Julian da Silva Lima, representante titular dos docentes, por problemas de saúde. Rafael realizou a leitura
do expediente: um) apresentação, discussão, votação e decisão sobre o relatório parcial do projeto
de ensino de fluxo contínuo “Literatura na escola: O ideal e o possível”, coordenado por Silvane
Daminelli;  dois) apresentação, discussão, votação e decisão sobre o Requerimento – Plano de
Monitoria  da  disciplina  Matemática,  apresentado  pelo  professor  Julian  da  Silva  Lima;  três)
apresentação,  discussão,  votação  e  decisão  sobre  o  Requerimento  –  Plano  de  Monitoria  da
disciplina  Geoprocessamento,  apresentado  pelo  professor  Otávio  dos  Anjos  Leal;  quatro)
apresentação, discussão, votação e decisão sobre o Relatório de Atividades Final de Monitoria da
disciplina  Pragas  das  Plantas  Cultivadas,  apresentado pelo professor  Otávio  dos  Anjos  Leal;
cinco) apresentação, discussão, votação e decisão sobre a minuta do Edital de Projetos de Ensino
de Fluxo Contínuo para 2020; seis) apresentação, discussão, votação e decisão sobre demandas
que surjam posteriormente à emissão desta convocação.  Rafael solicitou aos integrantes presentes
que apresentassem novos assuntos para inclusão na pauta. Não houve manifestações. Rafael apresentou
os  assuntos  previstos  no  expediente  da  reunião.  Um) apresentação, discussão,  votação e decisão
sobre o relatório parcial do projeto de ensino de fluxo contínuo “Literatura na escola: O ideal e o
possível”, coordenado por Silvane Daminelli. Rafael apresentou o relatório parcial. O relatório
parcial foi aprovado por unanimidade, deliberando-se que no parecer conste a orientação para
que no relatório  final  sejam apresentadas  fotografias,  listas  de presenças  de alunos e  outros
instrumentos de controle que comprovem a participação dos alunos para fins de certificação.
Dois) apresentação, discussão, votação e decisão sobre o Requerimento – Plano de Monitoria da
disciplina Matemática,  apresentado pelo professor Julian da Silva Lima.  Rafael  apresentou o
plano  de  monitoria.  Cláudio  falou  sobre  as  datas  previstas  no  cronograma  das  atividades
realizadas  pelo  monitor,  cujo  início  foi  anterior  a  esta  reunião  e  ao  processo de escolha  de
monitor, e sugeriu que Julian adequasse o cronograma. O plano de monitoria foi aprovado por
unanimidade,  com a  ressalva de  alteração do cronograma de atividades.  Três) apresentação,
discussão,  votação  e  decisão  sobre  o  Requerimento  –  Plano  de  Monitoria  da  disciplina
Geoprocessamento, apresentado pelo professor Otávio dos Anjos Leal. Rafael apresentou o plano
de  monitoria.  O  plano  de  monitoria  foi  aprovado  por  unanimidade.  Quatro) apresentação,
discussão, votação e decisão sobre o Relatório de Atividades Final de Monitoria da disciplina
Pragas  das  Plantas  Cultivadas,  apresentado  pelo  professor  Otávio  dos  Anjos  Leal.  Rafael
apresentou o relatório final  de monitoria.  O relatório foi  aprovado por unanimidade.  Cinco)



apresentação, discussão, votação e decisão sobre a minuta do Edital de Projetos de Ensino de
Fluxo Contínuo para 2020. Rafael apresentou a minuta de edital. O Edital de Projetos de Ensino
de Fluxo Contínuo para 2020 foi aprovado por unanimidade. Nada a mais sendo tratado, encerrei a
presente ata, subscrita por mim, nomeado representante do Núcleo Pedagógico, Integrante e Secretário
do Comitê de Ensino.

Santa Rosa do Sul, 12 de agosto de 2019.

Cláudio Luiz Melo da Luz
Integrante do Comitê de Ensino e Secretário



Integrantes do Comitê de Ensino e demais participantes convocados – Ata nº 11/2019, de
12/08/2019:

Nome Segmento Assinatura

Rafael Viegas Campos Diretor do DDE

Taise Cristine Buske Coord. do Curso
Engenharia Agronômica

Luis Antonio Biulchi Coord. do Curso
Técnico em

Agropecuária
Ausente com justificativa

Julian da Silva Lima Docentes – titular Ausente com justificativa

Bruno Pansera Espindola Docentes – suplente

Rosana Possamai Dela Técnico-
Administrativos - titular

Cláudio Luiz Melo da Luz Núcleo Pedagógico -
titular

Primo Henrique Donadel Discente do Curso
Técnico em

Agropecuária – titular

Ausente sem justificativa

Blademir Cardoso de Lima Discente do Curso
Engenharia Agronômica

- titular
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